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Durante la question time del consiglio comunale del 30 dicembre la consigliera Beatrice Casasole del
gruppo Progetto Orvieto, ha chiesto di conoscere lo stato dell’arte sulla possibile realizzazione di
una REMS a Orvieto. All’incontro pubblico sulla sanità orvietana il direttore generale della USL
Umbria2, Massimo De Fino, aveva annunciato che la Regione aveva individuato Orvieto come posto
ideale. La stessa USl aveva indicato la ex-mensa della Piave come luogo disponibile. La risposta della
sindaca Tardani è stata categorica e non lascia dubbi, “non verrà realizzata alcuna REMS a Orvieto”.
Ha poi proseguito spiegando che si trattava solo di un’ipotesi non suffragata da progetti o documenti
di alcun tipo.

Tardani ha poi affondato il colpo verso le associazioni che hanno alimentato il dibattito cittadino
sulla questione, “mi auguro che questo possa fugare ogni dubbio di associazioni e comitati; di queste
ho letto le prese di posizione sulla stampa e sui social ma non ho ricevuto nessuna richiesta di
incontro. La porta del mio ufficio – ha concluso il suo intervento – è sempre aperta e resto a
disposizione per ogni tipo di confronto e chiarimento”.
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